Merci Anne-Charlotte de la Bretesche

Anne-Charlotte est arrivée en septembre 2018 au Service Communication, dans le cadre d'un Master Manager de communication préparé au sein de l'Ircom d'Angers. Elle a décroché haut la main son mémoire pro avec mention en juillet 2019, sur le thème « face à l'évolution de la pression sociétale sur la protection de l'environnement, comment la filière forêt-bois change-t-elle, ou crée-t-elle sa politique de communication ? ».

Durant ces deux années, Anne- Charlotte a apporté à la COM' sa bonne humeur, ses fous-rires, sa belle énergie contagieuse, ses compétences de graphisme, ses connaissances des réseaux sociaux et une contribution déterminante à la création de « Chêne Info ».

Anne-Charlotte nous quitte mi-août pour quelques heureux projets personnels.

Nous lui souhaitons tout le bonheur du monde!

par Sophie Lestonnat et Frédéric Bonnardel